ELGOIBAR



Las personas galardonadas en la Gala del Deporte posan en el Herriko Antzokia tras la entrega de los trofeos. JLEON

Un merecido reconocimiento al deporte local

Los clubes y el Patronato de Deportes entregan 23 premios en una concurrida gala que se puso en marcha con una charla del incombustible alpinista Carlos Soria

JABI LEON

ELGOIBAR. Un concurrido Herriko Antzokia acogió ayer por la tarde una nueva edición de la Gala del Deporte Federado que el Patronato Municipal de Deportes organiza cada año con el fin de reconocer la labor que desempeñan los clubes y deportistas del pueblo.

Esta vez, la Gala del Deporte arrancó con una interesante charla del incombustible Carlos Soria (Avila, 1939); quien a sus 85 años pretende ser el alpinista de mayor edad en alcanzar las 14 cumbres más altas del planeta (de momento ya ha subido una docena de «ochomiles»).

Carlos Soria es el único alpinista en el mundo que ha escalado diez montañas de más de 8.000 metros después de cumplir los 60 años y cuenta con el honor de ser la persona de más edad que ha hecho cumbre en el K2 (8.611 m.), Broad Peak (8.047 m.), Makalu (8.463 m.), Manaslu (8.163 m.), Lhotse (8.516 m.), Kanchenjunga (8.586 m.) y Annapurna (8.091 m.). Además, culminó con más de 70 años el reto de ascender las 7 cumbres más altas de los 7 continentes: Elbrus (Europa-1968), McKinley (América del Norte-1971), Aconcagua (América del

Sur-1986), Everest (Asia-2001), Mont Vinson (Antártida - 2007), Carstensz (Oceanía-2010) y Kilimaniaro (África-2010).

Los 23 reconocimientos

Tras la charla se procedió a la tradicional entrega de reconocimientos. En esta ocasión fueron 23 las personas (deportistas, técnicos, directivos, colaboradores...) o entidades galardonadas; 18 de ellas propuestas por cada uno de los clubes locales y las cinco restantes por el Patronato de Deportes.

En cualquier caso, las personas premiadas a propuesta de los clubes fueron Urko Mendazona (judo), José Luis Díez (montañismo), Pili Pedrosa (balonmano), Ane Agirregomezkorta (atletismo), Julen de Blas (ciclismo), Iñaki Gorostiza (fútbol), Danel Zubizarreta (baloncesto), Seber Uribe (natación). Pedro Martínez del Río (caza), Alaitz Merino (tenis), Asier Gurrutxaga (pelota), Andoni García-Abad (ajedrez), André Nunes (actividades subacuáticas), Alfonso Sainz (karate), José Manuel Físico (tiro con arco), Gorka Iriondo (motocross), Urko Vitores (fútbol sala) y Agustín Irusta (bolos).

Además, el Patronato de Deportes premió a Paula Pelaz «por ser un referente de motivación y perseverancia en el ámbito de la montaña», a Haizea Alonso «por su dedicación y ejemplo como jugadora de balonmano», a Luken Lago «por su labor para impulsar el rugby», a Ibon Baskaran «por sus logros en snowboard» y a Danel Garaizabal «por haber sido un ejemplo de los valores deportivos en la práctica del ciclismo».

EN BREVE

Este sábado se celebra el VII Campeonato de Mus en el Batzoki

El Batzoki de Kalebarren plaza acogerá este sábado (16.00h) el VII Campeonato de Mus de Navidad que organiza el PNV. Los interesados en participar deberán apuntarse el sábado «antes de las 15.30 horas» en el Batzoki. La inscripción cuesta 20 euros (por pareja).

El IV Torneo femenino de Ajedrez se disputa el domingo en Aita Agirre

El IV Torneo de Ajedrez Femenino organizado por el club Zubi Ondo y el Patronato de Deportes de Elgoibar se disputará este próximo domingo (a partir de las 11.00 horas) en el salón principal de Aita Agirre kulturgunea. Aunque la inscripción está abierta hasta mañana, catorce ajedrecistas ya han confirmado su participación.

El Malape juega este sábado en Olaizaga su último partido del año

Malape taberna, el primer equipo senior femenino del club de balonmano Sanlo que milita en Liga Vasca, disputará este próximo sábado en el polideportivo Olaizaga su último partido de liga del presente año. Las elgoibartarras se enfrentarán (a las 18.00 horas) al potente Kukullaga Etxebarri.

MUTRIKU

Delirium Tremens cerrará el día 28 el XX ciclo de conciertos Abendurock que arranca mañana

J. LEON

MUTRIKU, Las personas aficionadas a la música tienen desde mañana una cita con el XX ciclo Abendurock que organiza Mutrikuko Rock Kolektiboa (MRK); un evento que ofrecerá la posibilidad de disfrutar con cuatro interesantes conciertos en el Gaztetxe de la localidad costera.

Los tres primeros conciertos darán comienzo a las 22.30 horas y serán gratuitos, mientras que el último, protagonizado por el emblemático grupo local Delirium Tremens, empezará a las 22.00 horas y para asistir al mismo habrá que adquirir entrada (10 euros). Estas se pondrán a la venta en el Gaztetxe a las 19.00 horas del día 26 y cada persona podrá adquirir dos como máximo.



Los integrantes de Delirium Tremens iniciarán en Mutriku su última gira. pv

Sea como fuere, el programa del XX Abendurock arrancará este mismo viernes con un concierto de los grupos Aho zakil konekxion y Bellum; mientras que sábado tendrá lugar una noche de versiones a cargo de los grupos que conforman MRK y el día 27 una actuación de Las Sexpeares y Adur.

La programación se cerrará el día 28 de diciembre con el citado concierto de Delirium Tremens. con el que el grupo mutrikuarra dará inicio a su última gira.

Mutrikuko Musika Banda eta **Antonio Oianguren sarituko** dituzte biharko Kultur Galan

J. LEON

MUTRIKU. Zabiel kultur etxeak Mutrikuko Udalak kultur arloan lan egiten duten eragile eta herritarrei aitortza egiteko antolatzen duen Kultur Gala hartuko du bihar, 18.30ean hasita.

Ekitaldia herritar guztien partaidetzari irekita egongo da eta gidari lanetan denbora luzean egunkari honetako Mutrikuko korrespontsala izan zen Alberto Gorritiberea arituko da.

Edonola ere, ostiral honetako Kultur Galan bi sari emango dituzte: Talde Saria Mutrikuko Musika Bandak jasoko du, eta Norbanako Saria arrantzale izan zen eta itsasontzien maketa ugari egin dituen Antonio Oianguren

herritarrarentzat izango da. Sari hauekin, Udalak Bandaren ibilbide luzea eta taldeak herriari egiten dion ekarpena; eta Oiangurenek arrantza-ontzien lekukotasuna eta herriko ondarea bizirik mantentzeko egindako ekarpena errekonozitu nahi ditu.

Hori bai, biharko Kultur Gala ez da hortan geratuko. Izan ere, Udalak ekitaldi hori baliatuko du VIII. Iñigo Andonegi argazki lehiaketan saritutako irudiak aurkezteko (12 epaimahaiak aukeratutakoak eta beste bat herritarren botoen bidez aukeratutakoa). Argazki horiek Udalak argitaratuko duen 2025erako egutegia irudikatzeko erabiliko dira. Kultur Gala borobiltzeko bertaratzen direnentzako luntxa izango da.